

Fecha: 29-11-2024  
 Medio: El Sur  
 Supl.: El Sur  
 Tipo: Noticia general

Pág.: 4  
 Cm2: 508,8  
 VPE: \$ 1.223.617

Tiraje: 10.000  
 Lectoría: 30.000  
 Favorabilidad:  No Definida

Título: **Subsecretario del Interior realiza su primera visita a la Provincia de Arauco**

En la instancia se reunió con los altos mandos policiales, de las FF.AA. y autoridades locales

# Subsecretario del Interior realiza su primera visita a la Provincia de Arauco

Luis Cordero indicó que el estado de excepción en la zona está dando resultados y rindió homenaje a los mártires de carabineros.

Con un homenaje a los tres mártires de Carabineros asesinados en abril y manifestando una postura clara respecto a los buenos resultados que ha tenido la presencia de las Fuerzas Armadas en la Provincia de Arauco, el subsecretario del Interior Luis Cordero realizó su primera visita a la zona luego de ser nombrado en el cargo para reemplazar la exautoridad en la cartera, Manuel Monsalve.

Luego de su agenda en la Región de La Araucanía, durante la tarde el subsecretario llegó a la Región del Biobío, donde sostuvo una reunión con las fuerzas de se-

guridad y del orden en la Prefectura COP Los Álamos, con la finalidad de supervisar los recursos y la labor de las policías y FF.AA. en el marco del estado de excepción vigente.

"Es una obligación mía al estar acá rendirle homenaje a los tres mártires de carabineros que de alguna manera también lo son de todas las instituciones armadas que participan en esta zona para darle garantía, seguridad y tranquilidad a las personas, me refiero a Carlos Cisternas, Misael Vidal y Sergio Arévalo", sostuvo Cordero.

A esto agregó que el número de incidentes en la macrozona han disminuido sustancialmente, resultado que a su juicio en gran medida "tiene que ver con el rol de las instituciones que me acompañan acá en haber logrado un trabajo integrado en el tiempo".

También se le consultó respecto a los dichos del gobernador regional Rodrigo Díaz, quien planteó que un último hecho de vio-

**El subsecretario aseguró que las medidas comprometidas según planificación en materia de seguridad se mantendrán en la Provincia de Arauco**

lencia ocurrido en la zona sería una especie de prueba para "tomar el pulso" a la nueva autoridad.

Sobre esto, el subsecretario descartó atribuir este tipo de causalidad al evento indicando que el despliegue de las instituciones por el estado de excepción es bastante robusta como "para creer que este tipo de ataques incendiarios son simplemente por una especie de tomar el pulso, el trabajo de las FF.AA. y Carabineros de



Luis Cordero visitó el COP de Los Álamos.

Chile en esta zona ha sido excepcional, las cifras así lo demuestran y nosotros queremos que así siga siendo".

Consultado sobre el tipo de atención que dará a la provincia, considerando que el exsubsecretario al ser oriundo de la zona mantenía también una presencia recurrente en la provincia, Cordero respondió que cumplirá con sus obligaciones y funciones públicas, manteniendo las medidas comprometidas por el Ejecutivo según el plan programado, al igual como se hará en esta y las demás regiones.

Al subsecretario lo acompañó

en esta visita el subdirector general de Carabineros, general inspector Enrique Monrás; el jefe de zona de La Araucanía COP, general Cristian Mansilla; el jefe de Zona Biobío, general Renzo Miccono; y el jefe de la Defensa Nacional para Biobío y Arauco, contraalmirante Óscar Manzano; estando presente también el delegado regional, Eduardo Pacheco y el delegado provincial de Arauco, Humberto Toro.

Cabe recordar que en la Provincia de Arauco el principal puesto de mando del estado de excepción se ubica en el COP Los Álamos.

## FERRAND REMATES

**SÁBADO 30 DE NOVIEMBRE 2024 A LAS 12:00 HORAS, EN EJÉRCITO N° 1035-A CONCEPCIÓN O/ MARTILLERO PÚBLICO JUDICIAL ENRIQUE FERRAND SALAVERRY R.N.M. 876.**

**REMATE AL MEJOR POSTERIOR VOLKSWAGEN GOL HB 1.6 AÑO 2022 37.000 KLM. PPU. RWSS.75-2 EXCELENTE**

**REMATE PRESENCIAL Y ONLINE PLATAFORMA ZOOM ID DE REUNIÓN: <https://us05web.zoom.us/j/83766969738>**

PIDO 1° JUZGADO DE LETRAS DE CORONEL C ROL C-8-2024- CARATULADO. FORUM SERVICIOS FINANCIEROS S.A./CRUCES. REMATARE EL AUTO VOLKSWAGEN AÑO 2022 - LOTE 1 AL MEJOR POSTOR. PAGOS CON TRANSFERENCIA BANCO CERTIFICADA, VALEVISTA, CONTADO, 10% COMISIÓN MÁS IMPITO IVA. EL VEHICULO LOTE 1 - SE SUBASTA EN EL ESTADO QUE SE ENCUENTRA. CONOCIDOS E INFORMADOS LOS PARTICIPANTES, EN LA PRESENTACIÓN SE DARÁN LOS DETALLES GENERALES. PARA PARTICIPAR EN EL REMATE TODOS LOS OFERTENTES SISTEMA ONLINE O PRESENCIAL DEBEN TENER LA CAUCIÓN PAGADA.

CAUCIÓN POR \$ 1.000.000. POR LOTE 1 - TRANSFERENCIA BANCO ESTADO CTE N° 5300417961 ENRIQUE FERRAND SALAVERRY FUI: 4.694.794-4 EMAIL: [enrfe@remates.cl](mailto:enrfe@remates.cl) (Causa: Hecho de Honor: sitio del remate) VALEVISTA A NOMBRE DEL MARTILLERO EXHIBICIÓN 29-11-2024 DE 11:00 A 16:00 HRS EJÉRCITO 1035-A CONCEPCIÓN REMATE DE BIENES CONFORME LEY 18.119 - DEVOLUCIÓN CAUCIÓN 48 HRS OFERTENTES- NOMBRE, CELULAR, CORREO, CIA CTE BANCO, DIRECCIÓN INSCRIPCIÓN: DESDE 27 NOVIEMBRE 2024 CONTROL SANITARIO VIGENTE. CONTACTO 41 2248212- 2258713 / + 56 9 94419417 - 9 82882796 - 9 50745291

### REMATE JUDICIAL DE VEHICULO ON LINE MEDIANTE PLATAFORMA ZOOM

**SÁBADO 30 noviembre 2024, 13:00 HRS MODALIDAD ON LINE, ZOOM ID REUNIÓN: 688485483 CODIGO DE ACCESO: rematesur**

**En causa rol C-297-2023 JUZGADO LETRAS CURANILAHUE, FORUM CON ROMAS REMATO:**

**-CAMIONETA NISSAN NAVARA DCAB 4X4 2.3 AÑO 2021 COLOR ROJO, PPU PKTJ47-5**

**Exhibición EN JUAN DE NICOLAE N°6 SAN PEDRO DE LA PAZ, comisión legal PAGO CONTADO.**

**INSCRIPCIÓN hasta día del remate 11 hrs, de exigía garantía de \$500.000 PREVIO DEPOSITO.**

**PAMELA PEFAUR CASTILLO, MARTILLERO PUBLICO RNM 1735 - INFORMACIONES fono 452749004 - 984997688**